

#nautisme : Informatique

Adrena fête ses 10 ans

D 2 DÉCEMBRE 2013 H 13:34 A LA RÉDACTION > 502 VISITES C 1

#Electronique #nautisme | #Logiciel #nautisme |



Créée en 2003 par Cécile et Michel Rodet, ADRENA est une société spécialisée dans la production de logiciels de navigation et d'aide à la performance. Optima, 1er logiciel à voir le jour, répond à un besoin des navigateurs pour la constitution de polaires de vitesse réelles. Lors du Vendée Globe 2004-2005, quelques skippers précurseurs l'ont embarqué : Sébastien Josse, Vincent Riou, Roland Jourdain... Depuis, les logiciels ADRENA n'ont cessé de s'étoffer.

ADRENA est non seulement reconnue pour sa gamme de produits évolutive et complète mais également pour ses fonctions inégalées de routage et d'analyse de performances.

Depuis 10 ans, ADRENA est en perpétuel développement, elle fait constamment évoluer ses produits afin de proposer des logiciels toujours plus efficaces, performants et fiables et au plus proche des attentes de ses utilisateurs. La version 11 avec son lot de nouveautés sera disponible au Nautic (RDV du 7 au 15 décembre Hall 2.1 – Stand A52).

Leader français dans le domaine des logiciels pour la régate, ADRENA équipe les coureurs de haut niveau depuis l'olympisme jusqu'à la Course au Large et se situe aux avant-postes des courses phares en Multicoque, Figaro, M34, IRC, Class 40, Imoca 60' ou encore Mini 6.50. Les logiciels de navigation ADRENA sont utilisés par 100% des skippers du Vendée Globe, 50% de la flotte IRC au Spi Ouest France...



A bord de 5 bateaux sur 6 lors de la dernière Volvo Ocean Race, ADRENA a déjà su séduire des skippers internationaux de haut vol. Les logiciels de navigation ADRENA sont d'ailleurs référencés sur le VOR65 One Design pour la prochaine Volvo Ocean Race et seront donc utilisés par 100% des équipages.

En 2013, ADRENA continue sa conquête du marché international avec un site Web marchand hébergé aux USA : www.adrena-software.com.

A la pointe en matière de développement et d'innovation

Depuis 2003, ADRENA n'a cessé de progresser au rythme des évolutions technologiques et des besoins de ses utilisateurs. Elle a reçu en Décembre 2012, le prix de la haute technologie décernée par la FIN (Fédération des industries nautiques françaises) « pour avoir apporté une contribution déterminante en termes de performances dans le domaine de la compétition ».

Les logiciels de navigation n'en demeurent pas moins accessibles et simples d'utilisation pour tous les régatiers (amateurs ou professionnels) désireux d'optimiser leurs performances en navigation.

Transfert de technologie

En 2010, ce fut déjà le cas avec Planet Solar, le premier bateau solaire au monde à boucler un Tour du Monde à l'énergie solaire. ADRENA a développé spécialement pour ce projet un logiciel de routage solaire permettant de gérer à la fois la vitesse et la route à suivre en fonction de la consommation et la production d'énergie relative aux prévisions d'ensoleillement.

Aujourd'hui, ADRENA continue d'innover et entend poursuivre son développement notamment en travaillant sur un nouveau logiciel : AdrenaShip. Elle ambitionne d'utiliser son expertise en optimisation de route et en analyse de performance dans le milieu de la Course au Large pour l'appliquer au monde des navires de commerce et du shipping.